
令和５年泉佐野市３月定例市議会　一般質問通告書

◎　公明党泉佐野市会議員団代表　大　庭　　聖　一　議員

　　　１. 文化財について

　　　 （1) 日本遺産について

　 　 　(2) 衣通姫について

 　　 　(3) 文化財保護について

　  　　(4) 観光地化について

　　　２．健康について

　 　　 (1) 検査・検診推進について

　 　　 (2) 健康推進について

　　　３．福祉施策について

　 　　 (1) 水道料金減免制度について

　　 　 (2) 生活保護について

　　　４.子育て教育について

　　  　(1) 妊産婦支援について

　 　　 (2) 登園・通園バスについて

　 　　 (3) こども園等について

　 　　 (4) 学校について

　　　５．経済について

　 　　 (1) さのぽについて

　 　　 (2) インバウンド受け入れについて

　 　　 (3) 観光について

◎　大阪維新の会泉佐野市会議員団代表　日根野谷　　和　人　議員

　　　１．観光施策について

　　　　(1) 広域連携の取り組みについて

　　　　(2) KIX泉州ツーリズムビューローについて

　　　　(3) 道の駅構想について

　　　２．学校教育について

　　　　(1) こどもの貧困について

　　　　(2) 奨学金制度について

　　　３．町会について

　　　　(1) 現状の課題について

　　　　(2) 役員業務の支援策について

　　　４．福祉について

　　　　(1) 障害者手帳について

　　　５．インボイス制度について

　　　　(1) 本市への影響について

　　　　(2) 関係各所の対応について



◎　自由民主党泉佐野市会議員団代表　高　橋　　圭　子　議員

　　　１．泉佐野市公式LINEについて

　 　　（1) チャット機能、申請機能のメニュー等の追加について

　　　２．マイナンバーカードについて

　 　　（1) マイナンバーカードの現況と今後について

　　　３．イベントについて

　 　　（1) 牡蠣フェスの開催について

　　　４．産前産後サポートについて

　 　　（1) 産前産後ヘルパー派遣事業

◎　チーム泉佐野創生代表　大和屋　　貴　彦　議員

　　　１．保育士確保に向けた人材確保策で選ばれるまちへ

　　　　(1) 保育士の概要と応募状況について

　　　　(2) 人材確保に向けた取組について

　　　２．みんなが集いたくなる魅力的な公園づくりとその集約化を

　　　　(1) 開発に伴う公園設置のあり方について

　　　　(2) 都市公園の魅力化とアクセス強化を

　　　３．SNSを活用した市民参加型の映える観光地域づくりを

　　　　(1) 観光戦略上のSNSの活用戦略と交流人口・関係人口の推移の
　　　　　　相関関係について

　　　　(2) 映える観光地域づくりに向けた取組と意気込みについて

◎　新緑未来代表　布　田　　拓　也　議員

　　　１．地産地消・オーガニック給食と食育・食の安全

　　　　(1) 昆虫食を行う必要性は一切ないと考えるが、行う可能性は
　　　　　　あるのか？

　　　　(2) オーガニック給食と自校調理方式と市内農家との連携

　　　２．不登校の子供に対する学校以外の場への参加支援を

　　 　（1）不登校の子供は誰が守り、育てるのか。市の担当部署は？

　　　３．子供達のマスクと黙食解除通知後の現状について

　　 　（1）現状と来年以降継続してしまう場合のリスクをどう考えるか

◎　中庄谷　　栄　孝　議員

　　　１．学校給食の無償化継続について

　　　　(1) 学校給食の無償化継続について

　　　２．児童発達支援 木馬園保護者会 父母の願いについて

　　　　(1) 父母の願いについて

　　　　(2) 木馬園の予算について



◎　髙　道　　一　郎　議員

　　　１．府道山出交差点周辺の交通問題解消に向けて

　　　　(1) 北向き右折レーンの増設について

　　　　(2) 長池交差点までの歩道整備について

◎　野　口　　新　一　議員

　　　１．官民連携について

　　　　(1) 一般社団法人関空アイスアリーナの現状と今後の展望について

◎　中　村　　慎　作　議員

　　　１．中学校少人数学級、35人学級について

　　　　(1) 中学校の学級定数について

　　　２．子育て・児童相談と学校校務の連携による相談システムについて

　　　　(1) 各課や各役割との連携について

　　　　(2) 家庭児童相談員の現状について


